

An die Medienschaffenden

Freitag, 7. Oktober 2022

Dringliche Interpellation «Littauerberg dicht machen?»

Am 23. September 2022 hat die Stadt Luzern bekannt gegeben, dass sie die Strassen auf dem Littauerberg für den Durchgangsverkehr sperren will. Wie in den Medien zu lesen war, kommen diese Teilfahrverbote weder in den angrenzenden Gemeinden noch im betroffenen Quartier gut an¹. Dieser Entscheid des Stadtrats polarisiert zudem stark in der Bevölkerung.

FDP, Mitte und SVP wollen Transparenz schaffen und fordern deshalb vom Stadtrat Antworten. Mit einer dringlichen Interpellation stellen sie Fragen zur Verkehrssicherheit auf den betroffenen Strassen und warum das Teilfahrverbot nun auf allen Strassen gilt. Zudem verlangen sie auch Antworten darauf, was für Auswirkungen der Entscheid auf die angrenzenden Gemeinden Malters und Neuenkirch haben könnte, ob der Unterhalt und Betrieb der betroffenen Strassenabschnitte weiterhin gewährleistet ist und ob die Teilfahrverbote aufgehoben werden, wenn die Auswirkungen auf die Bewohnenden sowie auf das Gewerbe in den angrenzenden Quartieren zu negativ ausfallen und die Wirksamkeit in Frage gestellt wird.

Weitere Auskünfte erteilt namens der FDP-Fraktion:

Marco Baumann
Fraktionschef FDP
079 317 26 81

¹ [Littauerberg: Strasse wird für Durchgangsverkehr gesperrt \(luzernerzeitung.ch\)](https://www.luzernerzeitung.ch/littauerberg-strasse-wird-fuer-durchgangsverkehr-gesperrt)